

2024-06-07

Recibe Evelyn Parra constancia de mayoría como alcaldesa en V.Carranza

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sociedad-noticias.com/2024/06/06/recibe-evelyn-parra-constancia-de-mayoria-como-alcaldesa-en-v-carranza/>

Evelyn Parra recibe constancia de mayoría como alcaldesa electa en V.Carranza

Por Deyanira Vázquez | Reportera

Evelyn Parra Álvarez recibió esta tarde en la sede del Consejo Distrital 10 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Venustiano Carranza para el periodo 2024-2027.

Acompañada por simpatizantes y vecinos, la virtual alcaldesa agradeció el amplio respaldo de los casi 150 mil votos que recibió el pasado domingo por parte de los ciudadanos carrancenses, que representan el 53.92% de la votación total.

"Agradezco a los miles de vecinas y vecinos que volvieron a respaldar nuestra candidatura para continuar con la transformación de nuestra bella Alcaldía, lo que me comprometo a redoblar esfuerzos y dar más resultados a los más de 440 mil vecinos para que tengan una mejor calidad de vida".

Más de 110 mil votos

Es de destacar que en 2021, Evelyn Parra obtuvo 110,380 votos, que representó el 49.86% de la votación total, mientras que la candidata que obtuvo el segundo lugar logró 86,927 sufragios (39.27%). El pasado domingo 2 de junio, la próxima Alcaldesa de Morena tuvo un respaldo de 149,450 votos (53.92%), es decir, en tres años, Evelyn Parra incrementó notoriamente el apoyo de la ciudadanía carrancense.

"Vamos a seguir transformando a Venustiano Carranza con paneles solares en hogares y unidades habitacionales para que pagues menos electricidad, instalaremos sistemas de captación de agua de lluvia para que ahorres en el costo del servicio de agua potable, pondremos plantas purificadoras de agua por colonia, duplicaremos a la policía y videocámaras de vigilancia, las colonias tendrán más botones de pánico y construiremos un Hospital Veterinario para cuidar a tu mascota".

También tendremos mejores servicios de alumbrado, desazolve, con mejores parques, plazas, mercados y deportivos, con más programas sociales para personas de la tercera edad, madres trabajadoras, de la diversidad, entre otras acciones para seguir siendo la mejor alcaldía de la ciudad de México, puntualizó la alcaldesa electa. sn